

Zwischen Arm und Reich

Theatergruppe Westereiden tritt wieder auf

WESTEREIDEN ■ Die Bühne wird fertiggestellt, die letzten Texthänger beseitigt: Die elfköpfige Theatergruppe aus Westereiden wird am Samstag und Sonntag, 5. und 6. März, wieder ein eingetübtes Stück in der Schützenhalle in Berge präsentieren. In dem Schwank „Nur Zoff mit dem Stoff“ in drei Akten von Bernd Gombold geht es um Franz Kohlkopf, gespielt von Sixten Theuner, und seine Frau Erika (Claudia Hagenhoff), die als Gemüsebauern hart arbeiten, aber wenig verdienen.

Zu allem Überfluss haben sie täglich Streit mit ihrer überaus gesundheitsbewussten Nachbarin Dr. Maja Müslein (Walburga Hicker), die mit ökologischem Gemüse und chinesischer Heilkunst hingegen genug verdient. Als eine schwarze Lichtgestalt (Sascha Ferdinand) auftaucht und Franz Kohlkopf ein paar seltsame Pflanzen andreht, wittert dieser das große Geld. Ob

die mysteriösen Pflanzen jedoch Familie Kohlkopfs finanzielle Probleme lösen können, darf bezweifelt werden.

Neu dabei in diesem Jahr ist Jannik Pielsticker. Er spielt Giovanni Tomati, den einst feurigsten Liebhaber Siziliens. Weitere Figuren sind der verschlafene Ehemann Klaus Müslein (Franz-Bernhard Meyer), Kaufladen-Besitzerin Berta Lädle (Marina Lukas), die impulsive Maria Tomati (Ronja Theuner), Gesundheitsfanatikerin Hanneliese von Wolkenstein (Margret Luig) und Softie Detlef Weichmann (Michael Bracht). Die Aufgabe der Souffleuse übernimmt Martina Gottbrath.

Wie gewohnt wird das Stück der Theatergruppe zunächst am Samstag den Schützen vorgeführt, bevor am Sonntag eine öffentliche Vorstellung ansteht. Beginn am Sonntag ist 14.30 Uhr. Kinder zahlen einen ermäßigten Eintritt. ■ hme



Die Mitglieder der Theatergruppe Westereiden treffen die letzten Vorbereitungen für ihre Aufführungen. ■ Foto: Mertens